

あすなろ

2023年7月21日

みみレター 第4号

兵庫県立姫路聴覚特別支援学校
校内支援部 (文責 小林真)

この夏休み どのように過ごしますか？

～イベント紹介～

いよいよ夏休みが始まります。今年の5月によりやく新型コロナウイルスが第5類となり、

制限が緩和されました。今までできなかったことがやっとできる夏休みです。楽しい思い出

をつくってほしいと思います。この夏休みに行われるイベントがあります。学校に掲示し

てあるものです。紹介します。他にもいろいろ調べてみてください。

①わっしょい! dbまつり (神戸)



盲ろう者の方と交流のできる場です。申し込みは不要です。どうぞお気軽に、参加されてみてはいかがでしょうか。

②和太鼓演奏会 (福崎)



本校高等部の生徒が文化祭の練習で大変お世話になっている柴田未来さんも出演されます。迫力ある和太鼓演奏はいかがでしょうか。

HANDSIGNのTATSUさんと

あだちりか 足立梨花さんがご結婚!

6月26日にHANDSIGNのTATSUさんと足立梨花さんがご結婚されたと報道がありました。

HANDSIGNのみなさんには、2018年に行った本校創立70周年記念式典に参加していただきました。そこで、ライブも行っていただきました。私たちにとっては身近な存在です。

彼らが2017年にリリースした実話を基にしたラブソング「僕が君の耳になる」のミュージックビデオ(MV)のYouTube再生回数が2021年1月30日に1000万回を突破し、4年間にわたりMVの再生回数を重ね、この年の5月の映画公開が決定し話題となりました。このMVに聴覚障害の女の子役を演じていたのが足立梨花さんです。中学部がHANDSIGNの楽曲のダンスを練習するにあたり、「僕が君の耳になる」のMVも全員で何度も視聴しました。足立さんもこの頃、HANDSIGNのみなさんと同じくらい近い存在でした。

今回の結婚会見では、手話付きで結婚会見を行われました。「今後、異例ではなく当たり前になる時代が来てくれることを願います。」との言葉が印象的でした。

お二人には未永く幸せに過ごしていただきたいと思います。

また姫路にも来てもらいたいですね。

ほ ちようきてん らいこうび 補聴器店 来校日

< 13:10~ 通級教室 >

神戸ヒヤリングセンター 9月14日(木) 9月28日(木)
トーション姫路補聴器センター 9月15日(金)

補聴器の故障や買い替え、イヤホンの作り替えの際は、補聴器店 来校日を確認して、担任にお申し出ください。

